

El Centro Cultural "La Despernada" alberga desde hoy y hasta el próximo 13 de diciembre la muestra titulada: "La Codorniz de Enrique Herreros". Se trata de una exposición de la Red Itiner de la Comunidad de Madrid que presenta, por un lado, el trabajo de uno de los artistas españoles más destacados del pasado siglo y por otro, una de las obras más importantes y de mayor repercusión en el humorismo gráfico del siglo XX en España: el semanario "La Codorniz".

La exposición presenta una antología de los collages de Enrique Herreros (1903-1977), destinados a ser la portada de la citada publicación desde 1945 hasta 1958. El visitante, a través de paneles con reproducciones y portadas originales, podrá adentrarse en el mundo de este semanario de humor.

Talleres escolares

La muestra contempla también la realización de talleres para los escolares, de 10 a 14 años, del municipio. Tras visitar la exposición y conocer más de cerca la figura de Enrique Herreros, podrán hacer gala de su imaginación, confeccionando su propio collage.